
我認為這次的學伴制度讓我整個學期精彩了許多，我們第一次見面去了饒河夜市，我介紹台

灣的特色美食給學伴，之後又因為我們修了同一堂課所以常常下課後和學伴及其他外籍同學

一起吃飯聊天，過程中透過各國的文化交流我認為我更了解歐洲文化，也認識了許多朋友，我

們也計畫到時候我去歐洲交換時碰面。



除此之外，我也帶學伴體驗台灣的夜生活，並介紹我的台灣朋友給學伴認識，我們常常假日

會相約出去玩，我認為在這過程中能夠有很好的語言交流機會，也因為這樣我認識了更多外

國朋友，這是我以前沒有體驗過的！

因為這次的經驗讓我決定再申請一次學伴制度，希望下學期也能夠跟這學期一樣和學伴相

處融洽結交朋友！


